

24Jam

Kalapas Tembilahan dan Jajaran Ikuti Kegiatan Penyamaan Persepsi Terkait Pelaksanaan Asimilasi Rumah dan Pembimbingan Secara Virtual

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID

Mar 29, 2023 - 13:42



Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, beserta jajaran dalam kegiatan Penyamaan Persepsi Terkait Pelaksanaan Asimilasi Rumah dan Pembimbingan Secara Virtual, Rabu (29/03/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan, Hari Winarca, mengikuti kegiatan Penyamaan Persepsi Terkait Pelaksanaan Asimilasi Rumah dan Pembimbingan secara dalam jaringan (Daring), Rabu (29/03/2023). Bertempat di Ruang Pembangunan Zona Integritas (ZI) Lapas Tembilahan, turut hadir mendampingi Kalapas yakni Kepala Seksi Pembimbingan Narapidana dan Anak

Didik (Binadik) Ahlan Suryasari dan Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan (Bimkemaswat), Zakaria.

Menghadirkan 3 (Tiga) orang Narasumber yaitu Direktur Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak Pujo Harinto, Direktur Pembinaan Narapidana dan Pelatihan Kerja Erwedi Supriyanto serta Pembimbing Kemasyarakatan Ahli Utama Yunaedi. Dalam penyampaian, Pujo Harinto menyampaikan beberapa point penting terkait dengan Pelaksanaan Asilimasi Rumah diantaranya pengawasan oleh Bapas, Permintaan Litmas tahanan baru ke bapas, dan apabila PK tidak ada, Kepala Satuan Kerja harus memerintahkan assessor untuk melakukan assesment , guna meminta bantuan PK.

"Terkait Penelitian Kemasyarakatan, apabila di suatu Lapas/Rutan tidak memiliki Pembimbing Kemasyarakatan, maka Kepala Satuan Kerja harus memerintah assesor untuk melakukan assesment untuk meminta bantuan Pembimbing Kemasyarakatan," ucap Pujo Harinto.

Kegiatan ini diikuti oleh Seluruh Kepala Divisi PAS Se-Indonesia, Kepala UPT Bapas/Lapas/Rutan/LPKA Se-Indonesia, Kabid dan Kasubbid yang ikut menangani pembinaan dan pembimbingan, ketua IPKEMINDO Se-Indonesia, serta Pembimbing Kemasyarakatan dan Petugas Pemasyarakatan yang menangani asimilasi dan Integrasi secara luar jaringan (luring) dan daring.